

LA TRIBUNE DE MONTELMAR  
9 juillet 2009

ERIDAN / 26

## **Projet Eridan : le débat est lancé**

Jeudi 25 juin au palais des Papes s'est tenue la première réunion publique du débat public sur le projet d'une canalisation de transport de gaz naturel envisagée entre Saint-Martin-de-Crau (13) et Saint-Avit (26). L'intégralité de ce premier débat sous forme de verbatim est sur le site : [www.debatpublic-eridan-gaz.org](http://www.debatpublic-eridan-gaz.org)

Le site permet de poser des questions aux membres de la CPDP et /ou au maître d'ouvrage.